

Madrid, 18 de junio de 2025

En relación a las informaciones difundidas el pasado día 16 en el Informativo de Carlos Franganillo en relación a la “oncothermia” como tratamiento del cáncer, desde la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM) y el Grupo Español de Investigación en Neurooncología (GEINO) queremos manifestarles, en primer lugar, nuestra preocupación por la falta de rigor y evidencia científica de las declaraciones que se realizan en dicho reportaje.

Existe consenso entre los especialistas que se dedican a la estudiar las indicaciones de la hipertermia (área terapéutica dentro de la que se englobaría la “oncothermia”) en que en el momento actual no existe evidencia científica ni indicaciones aprobadas en los términos en que se informa en dicha noticia.

Esta situación, y el modo de abordar la información que se presentó, puede generar falsas expectativas en pacientes con una enfermedad tan grave como es el cáncer y, en particular, los tumores cerebrales para las que existen tratamientos con evidencia y rigor científico demostrado, entre los cuales no se encuentra la oncothermia.

En particular, los oncólogos especialistas en el tratamiento de tumores cerebrales muestran su máxima preocupación porque este tipo de informaciones lleguen al público en general sin una evidencia que lo sustente.

Por ello, en la medida de lo posible, nos gustaría que este tipo de informaciones fuesen contrastadas antes de su difusión. Si fuera necesario, estamos dispuestos a colaborar e informar acerca del tratamiento más adecuado de los glioblastomas y de otros tumores y del valor limitado que esta estrategia de tratamiento tiene en la actualidad.

Dr. César A. Rodríguez

Presidente SEOM 2023-2025

Dra. M^a Ángeles Vaz

Presidenta GEINO